



## Pemain Judi di West Midlands 25% lebih rentan mengalami masalah

### Description

Orang-orang dari West Midlands memiliki kemungkinan 25% lebih tinggi daripada penduduk Inggris lainnya untuk menderita kerugian akibat judi, menurut data yang dikumpulkan oleh sebuah lembaga amal. Sekitar 168.000 orang dewasa di wilayah tersebut merasa bahwa perjudian mereka merugikan diri mereka atau keluarga mereka dan seringkali mengganggu kehidupan sehari-hari dan karier mereka. Coventry melaporkan tingkat tertinggi orang dewasa yang mengalami masalah judi, sebesar 5,1% dari populasi, diikuti oleh Birmingham sebesar 4,5%, kemudian Sandwell sebesar 4%, kata lembaga amal GambleAware.

#### ### Mengatasi Ketergantungan Judi

Seorang wanita asal Staffordshire yang berhasil mengatasi ketergantungan judi selama 12 tahun telah bergabung dalam kampanye untuk membantu orang lain yang menderita kerugian akibat judi. Bianca Colclough, 43 tahun, mengungkapkan bahwa saat bekerja di industri rekrutmen perusahaan, dia menyembunyikan ketergantungannya pada mesin slot dan kasino. Ketergantungan itu menghancurkan kepribadiannya dan hubungan-hubungannya.

#### ### Meningkatkan Kesadaran dan Mendukung

Penelitian ini dilakukan ketika GambleAware mencoba mendorong orang-orang di West Midlands untuk membuka diri tentang perjudian mereka. Sebagai bagian dari kampanye lebih luas untuk mengatasi stigma, yang disebut sebagai hambatan terbesar bagi orang-orang yang mencari dukungan. Beberapa ras minoritas yang berjudi dua kali lebih mungkin mengalami kerugian perjudian daripada orang kulit putih (42% vs 20%), meskipun lebih sedikit yang pernah berjudi dalam empat minggu terakhir (31% vs 48%).

#### ### Memahami Stigma dan Mengatasi Masalah

Dr. Joanne Lloyd, profesor asosiasi dan pakar perjudian di University of Wolverhampton, mengatakan bahwa pemahaman stigma terkait kerugian perjudian belum sebaik pemahaman stigma terhadap kondisi lainnya. "Yang terpenting, tidak ada rasa malu untuk meminta bantuan, itu adalah langkah terbaik yang bisa Anda ambil jika Anda menderita," kata Dr. Joanne Lloyd. Mengalami kerugian

perjudian tidak harus dihadapi sendiri, bantuan selalu tersedia dan sangat penting untuk dibuka kepada orang-orang terdekat.

## Ringkasan

Tingkat kecanduan judi di West Midlands mencapai 25% lebih tinggi daripada wilayah lain di Inggris. Seorang wanita di Staffordshire membagikan pengalamannya yang mengharukan tentang kecanduan judi selama 12 tahun. Bagaimana tanggapan Anda terhadap masalah kecanduan judi ini? Apakah Anda merasa perlu untuk membuka diri kepada orang lain mengenai masalah kecanduan judi? Mari dukung upaya untuk mengatasi stigma seputar kecanduan judi dengan memberikan dukungan kepada yang membutuhkan. Bagikan pendapat dan pengalaman Anda di bawah ini!

Bagaimana pendapat Anda tentang cerita kecanduan judi ini? Apakah Anda pernah mengalami atau mengenal seseorang yang terkena kecanduan judi? Jangan ragu untuk berbagi pikiran dan pengalaman Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark